



# communiqué

N<sup>o</sup>: 23  
No.:

Le 6 mars 1985

## VISITE DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OCDE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada présidera la réunion de cette année du Conseil des ministres de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), qui se tiendra à Paris, les 11 et 12 avril. Il a également annoncé que lui-même et son collègue des Finances, l'honorable Michael Wilson, ont accepté l'invitation qui leur a été faite par le Conseil de l'Organisation de coprésider cette réunion ministérielle.

Le nouveau Secrétaire général de l'Organisation, M. Jean-Claude Paye, visitera Ottawa le mercredi 6 mars pour rencontrer les ministres Wilson et Clark, et pour discuter des questions économiques et commerciales internationales qui seront à l'ordre du jour de la réunion de cette année.

M. Clark a déclaré que le Canada était honoré de présider la réunion ministérielle de l'OCDE en ce vingt-cinquième anniversaire de l'OCDE. L'Organisation, a-t-il mentionné, est un efficace mécanisme de coopération multilatérale qui a contribué de maintes façons au développement économique des démocraties industrielles. Il a ajouté que le Canada continuera d'oeuvrer au renforcement de l'Organisation et des principes de multilatéralisme qu'elle représente.